

Deben solucionarse con una gestión y recursos adecuados

Las listas de espera de Sanidad son un calvario para miles de ciudadanos

Nunca debemos entender las listas de espera para consultas médicas y, menos aún, para una operación quirúrgica, como algo inevitable, ya que son un martirio para los pacientes, que en muchos casos acarrear un sufrimiento constante para ellos y sus familias hasta que son atendidos. Hay demoras que pueden asumirse, pero las listas de espera son un síntoma de mala gestión y falta de recursos achacables a los gestores de la Sanidad pública.

Los ciudadanos, como usuarios de la Seguridad Social, nos preguntamos por qué tenemos que sufrir estas largas e interminables listas, si al final tendrán que atenderte u operarte. Además, estas demoras suponen un mayor gasto por las atenciones y medicamentos que se consu-

men hasta el día del diagnóstico o la operación, a no ser que piensen que se ahorra con los que queden en el camino, evidentemente esto resultaría demasiado macabro.

Para cualquiera, es más que archiconocido que personas de nuestro alrededor, cuando no nosotros mismos o familiares, estamos esperando meses e incluso años para una intervención como por ejemplo la operación de una cadera.

Pero lo peor de todo es oír a los gobiernos de turno presumir de la reducción en los tiempos de espera sanitarios, y a la oposición negando esos datos. Resulta penoso que se pueda alardear con cifras que, en el caso de Castilla-La Mancha suponen 100.000 pacientes en lista de espera o lo superan ampliamente

te y que, tanto unos como otros, cuando se turnan en el gobierno, sean incapaces de eliminar esas listas que tantas penalidades producen

“La sanidad española rebasó el tope de 600.000 personas en listas de espera quirúrgica”

Así no es raro que las distintas asociaciones para la Defensa de la Sanidad Pública hayan convocado acciones reivindicativas bajo el lema «Las lista de espera matan» y la Federación que las aglutina ha considerado en una nota que «la situación es intolerable, vulnerando gravemente el derecho a la



protección de la salud de la población», y ha pedido «actuaciones urgentes en el sistema sanitario para garantizar una atención sanitaria de calidad a toda la población».

También ha criticado la disparidad en la situación sanitaria por comunidades, que esta Federación atribuye a «los recortes realizados» y la «privatización de los correspondientes servicios sanitarios autonómicos», lo que «cuestiona la equidad en el acceso a los servicios sanitarios según el terri-

torio en el que viven los ciudadanos».

El consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández Sanz, dijo recientemente que «cuando se cita a alguien para un año es un error grave y no queremos cometerlo». Pues siguen cometiendo errores imperdonables, ya que en el caso de las pruebas diagnósticas el paciente tiene que esperar a llamada, que puede dilatarse más de un año, que para un enfermo es una eternidad de sufrimiento.

Clausura en el Centro Municipal de Mayores del proyecto «Porque yo valgo»



Participantes en la última sesión.

El pasado 30 de enero se celebró el evento de clausura del proyecto «Porque yo lo valgo»

en el Centro Municipal de Mayores Benquerencia en Toledo. Dicho proyecto ha sido organi-

zado e impartido por la Asociación Iter Agere. A este acto asistieron los monitores que han impartido los distintos talleres, que han sido un éxito de participación y aceptación.

El acto contó con la presencia de las directivas de la Asociación Vecinos el Tajo y del Centro de Mayores que hicieron la entrega de diplomas a los asistentes. El presidente de la Asociación Iter Agere Sergio Cabello manifestó en el discurso de clausura su agradecimiento a todos ellos y de forma especial a Nazaret Torreglosa por su colaboración



José Luis Calvo y Sergio Cabello entregan el diploma a Julián Román.

y buena disposición para que haya sido posible realizar estos talleres.

Los participantes mostraron

su satisfacción, expresando que las diferentes sesiones les habían supuesto aportaciones muy positivas.

Empezamos el nuevo curso 2017/18 con nuevas actividades!!!

Sala Adrián

BOXEO Fitness, JUMPING, YOGA

Puedes consultar los horarios en la web y en Y seguimos con las de siempre:

Pilates, ZUMBA, ZUMBA gold, ZUMBA kids, HIIP, Kangoo BOOT CAMP, Kangoo POWER

¡Contáctanos!

C/ Valdemarías nº25 (al lado del supermercado Ecofamilia) | www.salaadrian.com | info@salaadrian.com | 925-674694 | 640-084822

AUTO-BREMAR

CHAPA • PINTURA • MECÁNICA

ADAPTACIÓN DE VEHÍCULOS PMR

SERVICIO DE ADAPTACIÓN PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

C/ Jarama, 108
45007 Pol. Ind. TOLEDO
Tlf: 925 24 09 76
Tlf: 617 37 80 60
Tlf: 620 85 02 11
E-mail: taller@autobremar.com

www.autobremar.com